

Mitteilungen von seeland.biel/bienne vom 1. Juli 2024

Ja zur Planung von Windparks im Seeland

An der Mitgliederversammlung vom 1. Juli 2024 in der Kulturfabrik KUFA in Lyss haben die 50 anwesenden Gemeinden den Regionalen Richtplan Windenergie Biel-Seeland beschlossen. Das Ergebnis fiel mit 105 Ja-Stimmen und 49 Nein-Stimmen bei 8 Enthaltungen deutlich aus. Der Regionale Richtplan legt vier Gebiete im Seeland fest, in denen Windparks geplant werden können. Raynald Richard, Vorstandsmitglied und Präsident der Konferenz Raumentwicklung und Landschaft, freut sich über das Ergebnis: «Mit dem Regionalen Richtplan ist der Weg frei, damit interessierte Gemeinden und Betreiber nun Windparkprojekte im Detail ausarbeiten können. Über diese kann dann die Stimmbevölkerung der betroffenen Gemeinden abstimmen.» Der Regionale Richtplan Windenergie muss noch vom Kanton genehmigt werden und tritt anschliessend in Kraft.

Jahresrechnung und Jahresbericht genehmigt

An der Mitgliederversammlung vom 1. Juli 2024 haben die Regionsgemeinden zudem den Jahresbericht sowie die Jahresrechnung 2023 einstimmig genehmigt. Die Rechnung schliesst ausgeglichen ab. Die Unterlagen zur Mitgliederversammlung finden Sie [hier](#).

Zustimmung zum Innovationsförderungsgesetz

seeland.biel/bienne unterstützt die Änderung des kantonalen Innovationsförderungsgesetzes. Damit werden wiederkehrende Finanzhilfen an Projekte der anwendungsorientierten Forschung und Entwicklung ermöglicht. Heute sind nur Anschubhilfen möglich. seeland.biel/bienne begrüsst, dass mit dem neuen Gesetz auch die in der Region ansässigen Innovationsinstitutionen wie zum Beispiel der Switzerland Innovation Park Biel/Bienne von wiederkehrenden Finanzhilfen profitieren können.

Auskunft erteilen

- » Raynald Richard, Vorstandsmitglied und Präsident der Konferenz Raumentwicklung und Landschaft, Tel. 079 652 88 73, gemeindepraesident@muentsemier.ch
- » Thomas Berz, Geschäftsleiter, Tel. 031 388 60 65, t.berz@seeland-biel-bienne.ch

500_48_Mitteilungen_240701_D.docx